

修学旅行に行ってきました！

肢体不自由教育部門（わかくす）小学部5・6年生の児童9名が、11月7、8日に1泊2日の日程で修学旅行に行ってきました。目的地は佐賀方面で、1日目は佐賀県立宇宙科学館（夢ぎんが）、2日目はポーセリンパークでいろいろな体験をすることができました。さて、どのような学習や体験をすることができたのでしょうか。今回は修学旅行特集です！

1日目

出発式



待ちに待った修学旅行出発の日！
みんな！行ってきます！！



車中にて



バスの中ではリラックス！
これからのことを考えると、
わくわく・ドキドキ胸が高
鳴ります！さあ、どんな旅
が待っているのでしょうか！



宇宙科学館玄関前にて記念撮影



プラネタリウム



-20度の世界



佐賀県立宇宙科学

佐賀県立宇宙科学館には、「地球発見ゾーン」「宇宙発見ゾーン」「佐賀発見ゾーン」に加え、「プラネタリウム」「天文台」があり、「見る」「聞く」「触る」など五感を使った活動を通して、子供たちは様々な体験をすることができました。いろいろなお土産も買ったよ！



風のテーブル



巨大シャボン玉



旅館「千湯樓」



宿泊場所は、嬉野市にある「旅館 千湯樓」。山間にある静かな温泉宿で、旅館の方々に温かく迎えていただきました。良質な温泉と豪華な食事に舌鼓！家族と離れた寂しさも忘れ、食後はカラオケで盛り上がりました！！とっても楽しい一時を過ごすことができました。



2日目

ポーセリンパーク



ポーセリンパークでは陶芸体験をしました。陶土は粘土に比べて扱いやすく、各自が思い思いの作品を制作することができました。この後、施設の方に釉薬をつけて素焼きしていただき、1か月後くらいに完成作品が手元に届く予定です。今から楽しみです！！



解散式



帰りの車中にて

疲れたけど楽しかったなあ～

学校へ無事到着すると、多くの方々に迎えていただきました。短いけど、みんなが少しだけ成長できた旅でした！

